

LA OFENSIVA ETARRA La repulsa de los vecinos

Viene de la página anterior

tavoz, agradecía estos gestos: "Nos dan la tranquilidad de saber que en Cataluña estamos todos, sin excepción, por la paz". Una prueba de "madurez y unidad" a la que desde Sant Adrià de Besòs aludía también Alberto Fernández Díaz, con lágrimas en los ojos, al apelar a la "serenidad y firmeza" para "ganar la batalla del terrorismo".

La unidad de acción de la clase política catalana se visualizará hoy en una declaración conjunta que todas las fuerzas presentes en el Parlament -CiU, PSC, PP, ERC e IC- empezaron a preparar ayer. En ella, además de condenar el atentado, mostrarán su plena coincidencia frente al terrorismo de ETA.

El PP cambió ayer su página web en Cataluña para dedicarla a José Luis Ruiz Casado, militante desde 1993, concejal desde 1995, una persona conocida por su activa participación tanto en el ámbito local como en las cam-

**El PP de Cataluña estudiará un plan de protección para sus cargos y dirigentes**

**Los partidos catalanes ultiman una declaración conjunta para mostrar su unidad frente a ETA**

pañas electorales autonómicas, y a quien el domingo muchos pudieron saludar en el noveno congreso que celebró el partido. La junta directiva del PP de Cataluña se reunirá hoy para analizar los hechos y uno de los asuntos que estará sobre la mesa será sin duda el de la necesidad de extremar las medidas de seguridad.

Los dirigentes y cargos electos del partido en Cataluña cumplirán con las medidas de autoprotección, pero, salvo casos concretos o en situaciones excepcionales, no disponían de mayores dispositivos de vigilancia. Este déficit se quiere subsanar con un plan de seguridad para proteger a partir de ahora a los dirigentes, diputados, concejales y otros cargos del PP de Cataluña. Josep Piqué, entre tanto, suspendió la visita que como ministro de Asuntos Exteriores realizaba a Suecia y hoy estará en Barcelona.●



XAVIER GÓMEZ

**MANIFESTACIÓN EN SANT ADRIÀ.** Más de mil vecinos de Sant Adrià se manifestaron anoche contra ETA; entre los asistentes, dirigentes del PP como Arenas, García-Valdecasas, Birulés, Mayor Oreja y Fernández

Más de lo mismo



Una señora dormita recostada contra la ventanilla; un universitario hace los deberes; un jubilado mira al frente y una chica en camiseta sin mangas se sube la tira del sujetador. Hay anuncios de cursos de baile de salón y métodos de depilación masculina. Por las entrañas de la ciudad corre la vida. La megafonía anuncia que el metro parará cinco minutos por el asesinato de José Luis Ruiz Casado. En el andén todos fijamos la vista en el hoyo oscuro de las vías. El silencio es completo.

El lugar de autos es de pura clase obrera, por

donde la gran ciudad se disuelve entre un nudo de autopistas y adquiere aspecto de suburbio. Hacia allá hemos vuelto todas las miradas preguntándonos el porqué. Delante del Ayuntamiento de Sant Adrià están los coros de curiosos. Y hay algún enterado: "Eso se acaba metiendo en la cárcel también a los abogados que les defienden". Es mediodía.

En la tercera planta hay una rueda de prensa. El alcalde llora -fueron juntos al colegio- y el señor Arenas, secretario general del PP, no se aparta ni un ápice del guión. Ni un paso atrás, incluso ya ha hablado con el compañero que sustituirá al concejal asesinado. En la pri-

mera planta, una sala vacía espera la llegada del féretro. Hay ya una primera corona de flores enviada por el presidente de la Generalitat. Frente al domicilio del finado se renuevan los comentarios: "Era una buena persona que no se merecía esto". La sede del PSC muestra una bandera catalana con un crespón negro. La de Convergència permanece cerrada.

Algunos populares llegados de Madrid aseguran por lo bajines que un lehendakari suyo no resolvería el problema pero acabaría con el terror, porque la Ertzaintza ni hace ni deja hacer. El desastre es total y absoluto.

MANUEL TRALLERO

**El alcalde de Sant Adrià ofrece un gobierno de unidad**

ALBA GÓMEZ

SANT ADRIÀ. - El alcalde de Sant Adrià de Besòs, el socialista Jesús María Canga, protagonizó ayer un respuesta inusual ante un atentado perpetrado por ETA. En concreto, durante una concentración de

protesta ante las puertas del edificio consistorial, Canga invitó a entrar en el equipo de gobierno a todos los partidos representados en el Ayuntamiento, para dar ejemplo a las formaciones políticas del País Vasco y al resto de los partidos democráticos, "porque en un lado estamos los

demócratas y en el otro están los que nos matan".

Canga añadió que de nada "vale tener mayoría absoluta si te matan a un amigo", mientras la comoción impregnaba las calles de Sant Adrià de Besòs y los vecinos daban muestras de no creerse el brutal asesinato. Mientras se celebraba el pleno municipal de condena, unas 200 personas permanecían concentradas en el exterior.

Por la tarde, más de mil personas encabezadas por dirigentes de los principales partidos -con la asisten-

cia, entre otras autoridades, de los ministros Jaime Mayor Oreja y Anna Birulés y los consellers Xavier Pomés e Irene Rigau- recorrieron las calles de la población para expresar su repulsa. Durante el recorrido, muchas de las personas concentradas expresaron su indignación y lanzaron las proclamas "Asesinos, asesinos" y "ETA no, vascos sí", así como gritos a favor de la pena de muerte. "Nunca te puedes llegar a imaginar que le toque a tu ciudad", decía un camarero, con rabia e impotencia compartida.●

Intervistas sobre **España y Latinoamérica**

BARCELONA, 22 Y 23 DE SEPTIEMBRE DE 2000  
Hotel Rey Juan Carlos I  
Salon Mare Nostrum  
Aving. Diagonal, 661-671, 08020 Barcelona

Sábado, 23

11:00h "Aspectos culturales: Una visión desde la literatura."  
Moderador: D. Felipe González  
Ex Presidente del Gobierno de España.  
D. Héctor Aguilar Camín  
D. Luis Mátteo Díez  
D. Jorge Edwards  
D. Jon Juaristi

13:30 Clausura de las Jornadas:  
D. Josep Piqué  
Ministro de Asuntos Exteriores de España.  
D. Carlos Galdón  
Presidente del Patronato de la Fundación por la Modernización de España.

FUNDACIÓN POR LA MODERNIZACIÓN DE ESPAÑA

Información e inscripción: Tels.: 91 807 59 06 - 91 807 57 28.  
Aforo limitado